

SECCIÓN



INFANTIL



JESÚS Y SANTIAGO REGRESAN AL HOGAR



Jesús volvió a trabajar a la tienda de las caravanas. Arreglaba cosas de madera y de cuero. Estaba feliz de regresar al almacén en donde ya había estado durante cuatro años. Allí tenía oportunidad de ver de nuevo a gente de toda la región. Realmente Él amaba la gente.

Otra vez sucedió a la familia algo muy triste. Amos, su hermanito menor murió. Estuvo muy enfermo con altísima fiebre. En esa época se carecía de medicinas. En esa ocasión tan triste, Jesús fue de gran ayuda para su madre.



Eran muy pobres, con el dinero que se gastó en el funeral se acentuó la pobreza. Con la pérdida de Amos, estuvieron muy tristes. Jesús les comento que de nada servía estar tristes por largo tiempo y cada uno debía hacer lo mejor de que fuera capaz. Todos los días debían progresar puesto que tenían esperanza. Jesús les infundió esperanza y valor.

